

## Neuer Bootsanleger für die Nutzung bereit

15.06.2016 14:17 von Kevin Phillipp

## Neuer Bootsanleger für die Nutzung bereit



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Der Bad Dübener Bootsanleger entlang der Mulde ist fertig und kann fortan genutzt werden. Vereinzelte Restarbeiten sind noch zu erledigen, aber diese stehen der Paddellust nicht im Wege. Aus Naturschutzgründen kann die Strecke zwischen Eilenburg und der Kurstadt allerdings nur zwischen Juli und Oktober befahren werden. In Richtung Löbnitz und weiter bis Pouch ist der Bootsverkehr ganzjährig möglich. Die Maßnahme kostete 90.000 Euro und wurde zu 80 Prozent gefördert. Unumstritten war dieser Neubau nicht. Es gab immer wieder Stimmen, die die Notwendigkeit nicht als dringlich erachteten. Wie Bürgermeisterin Astrid Münster jedoch stets betonte, sei der Bootsanleger wichtig für den Wassertourismus, der sich in den vergangenen Jahren einer erhöhten Nachfrage erfreue, sowie für die Kurortentwicklung.